



2025.11.28



寒さも少しづつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。たんぽぽの子どもたちは、学芸会を終えて達成感に満ちた表情を見せながら、次の目標に向かって励んでいます。2学期最後の行事であるマラソン大会に向けて、冷たい風にも負けずに一生懸命走る姿が見られます。

教室では、クリスマスやお正月など冬の行事を楽しみにしながら、毎日を元気に過ごしています。寒さが増す中でも、子どもたちの笑顔や頑張る姿があたたかな気持ちを運んでくれます。慌ただしい時期ではありますが、今後とも変わらぬご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



グループ学習

グループⅠ



今月のグループ活動ではチームリレーを行い、チームで協力してミッションを達成していました。ふわふわ言葉を用いることを目標とした活動で「自分はこのふわふわことばを使おう！」と各々が意識しながら活動に参加できました。判定で困った際は、自分たちの力で話し合い、解決ができる場面も見られました。

また、公開授業研究会では多くの方に本授業を参観頂きました。

グループⅡ



やきいもの制作をしました。先日たんぽぽ活動でいもほりをしたので、それも思い出しながら活動に取り組んでいました。白と紫の画用紙をさつまいもの形に切って、ちぎった黄色い折り紙を貼って、アルミホイルを巻いて。先生の話を聞いて、手順を確かめながら作りあげていました。できたやきいものは、小さいものや大きいもの、細長いものやまあるいもの…。個性豊かなやきいもができました。学級閉鎖に伴いまだ完成していない児童については、また登校できた時に一緒に取り組めたらと思います。

グループⅢ



11月のグループ学習では、橋作りに取り組みました。班で話し合ってどんな橋にするかを決め、そのアイデアをもとに作業を進めました。限られた材料の中で「どうしたら頑丈になるか」を考えながら工夫し、形を変えたり、支え方を調整したりしながら仕上げていきました。どの班にもそれぞれの工夫や個性があり、協力してつくった橋には班ごとの特徴がしっかり表れていました！



グループⅣ



11月のグループ学習も、身体を動かす活動をしました。そのなかで、10月から取り組んでいる運動を生かし、チームに分けて『ミニオリンピック』をしました。今まで取り組んだ運動が、『ミニオリンピック』という、個人競技や団体競技になることで、前回よりもスコアを伸ばそうとする姿や、チームとして、ポイントを獲得するために頑張る姿を見てくれました。

12月も引き続き、『ミニオリンピック』で身体を動かす活動をする予定です。



たんぽぽ活動



11月のたんぽぽ活動では、「支援教育展」の作品鑑賞と、秋の工作を行いました。

今年度の支援教育展のテーマは「にじいろのさかな」です。子どもたちは絵の具を使って、思い思いの海の生き物をカラフルに表現しました。作品を見ながら「ぼくがつくったやつ!」「この魚、きれい!」と友だち同士で声をかけ合い、互いの作品を楽しむ姿が見られました。

また、工作では「みのむしのけん玉」を作りました。画用紙や紙コップを使って組み立て、色や形に工夫をこらしました。完成後は、さっそくけん玉で遊んでみたり、友だちと見せ合ったりしながら、笑顔いっぱいの時間を過ごしました。

みんなで活動する中で、友だちの良さを見つけたり、自分の工夫を認めてもらったりする、あたたかな交流のひとときになりました。



お知らせ

OT訓練

【A】12月1日(月) 【B】12月11日(木)

音楽療法

12月はありません。

たんぽぽ活動

1~3年生 12月3日(水)、12月12日(金)

4~6年生 12月5日(金)、12月12日(金)

*両日ともになわとびあそびを行いますので、動きやすい服装でご参加いただきますようよろしく
お願い致します。

池田市特別支援教育支援展について

10月のたんぽぽ活動で作成した作品を「第59回池田市特別支援教育展」に出展しています。
ぜひとも足をお運びください。

日時令和7年12月3日(水)～12月9日(火)

午前9時より午後5時(平日)、(土日は会場が閉鎖されます)(最終日は午後3時迄)

会場池田市庁舎 1階ロビー

